



※ 10月の放課後チャレンジスクール

(1) 10月2日は、校庭でサッカー練習や鬼ごっこ、図工室ではキャッチボールマシンを作りました。



サッカーのれんしゅうをしています



サッカーたのしいです！



あそびのまえにしゅくだい！



カッコイイ キャッチボールマシンをつくりましょう！



「ハチワレ」をかきました



かんせいしました。

(2) 10月16日は、ハロウィーンの準備としてカボチャの小物入れを作りました。

かわいいカボチャの顔も折り紙で作りました。みんな笑顔でハイポーズ！



お化けの飾りを付けました



かわいい顔ができました



まん丸カボチャです

(3) 家庭科室では、お友達と宿題をしました。



がんばりますね！



校庭では、今日もサッカーをしました



☆ 10月の土曜チャレンジスクールは、工作とサッカー（2回目）です。

(1) 9月30日（土）に行われたサッカー（1回目）は天候に恵まれ思いっきりサッカーを楽しむことができました。

| 活動の様子  | 感想カード  |
|--|--|
|   | <ul style="list-style-type: none"> <li>今日のサッカーの試合が楽しかったです。</li> <li>友だちからパスをもらったり、パスを返したりできました。</li> <li>あまりサッカーをやらないので、久しぶりにできてよかったです。</li> <li>ボールから目を離さずにパスをつなげることができた。守りを意識するようにボールを追いかけることをする。</li> </ul> |
|  | <ul style="list-style-type: none"> <li>シュートが打てた。疲れました。</li> <li>ドリブルが続くようになった。</li> <li>仲間にパスしながらゴールを決められました。うれしかった。</li> </ul>  |

(2) 10月21日（土）は、木工室で指風車と折紙ヘリコプターを作成しました。

作成後は、校庭で走りながら指風車を回し、折紙ヘリコプターを飛ばして遊びました。

|   |   |  |  |
|---|---|--|--|
| <p style="writing-mode: vertical-rl;">木工室</p> |  | <p>講師の先生</p>  | <p>【感想カード】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>作るのも遊ぶのもとても楽しかったです。何を作るのか不思議だったけれど面白かった。</li> <li>ぐるぐる回って面白かった。</li> </ul> |
| <p style="writing-mode: vertical-rl;">校庭</p>  |  |               | <ul style="list-style-type: none"> <li>指風車は、走るととても速く回って面白かったです。</li> <li>工作ときいてどんなものか楽しみでした。簡単にできて外でも遊べて面白かったです。</li> </ul>      |

【連絡先】

東大成小学校 チャレンジ「とちの木」事務局  
090-2159-5211

